
会議結果 

会 議 名 第６回西尾市上下水道事業審議会 

日 時 
令和５年１１月２２日（水） 

午後４時から午後４時３０分まで 

場 所 西尾市役所水道庁舎 ３階 第２会議室 

出席委員 
会長 齊藤 由里恵、副会長 久世 俊彦、小島 富雄、 

木下 典子、立岩 義典、糟谷 大輔、勝 良一 

欠席委員 新家 和彦、鈴木 真、中嶋 文子 

事 務 局 

上 下 水 道 部   部長 黒栁 慎一 

上下水道経営課  課長 鈴木 正良、課長補佐 中根 綾美 

上下水道営業課  課長 伊藤 清克、課長補佐 山下 昌宏 

課長補佐 尾﨑 かおり 

水 道 整 備 課   課長 牧原 保志、課長補佐 金子 賢治 

下水道整備課   課長 近藤 茂弘、課長補佐 深谷 英明 

株式会社日水コン（２名） 

傍 聴 者 － 

議 題 

１ 開会 

２ 会長のあいさつ 

３ 議題 

(1) 今後の水道事業経営のあり方について（答申）案について 

(２) その他 

 

 

 

 



 

 

会議結果 

審議事項 

・ 事務局から審議事項について説明 

今後の水道事業経営のあり方について（答申）案について 

 

・ 質疑応答及び意見 

（会長） 

ただいま事務局から説明がありました今後の水道事業経営の

あり方についての答申案につきまして、皆様で最終のご確認を

お願いしたいと思います。ご説明いただいた内容につきまして

質問やご意見等ありますか。特に無いようなのでこちらの内容

を市長への答申として決定させていただきます。続いて議題

（２）その他、西尾市水道事業経営戦略令和５年度改訂版につ

いて。第５回審議会からの検討修正内容について皆様にご確

認いただきます。 

 

審議事項 

・ 事務局から審議事項について説明 

その他、西尾市水道事業経営戦略令和５年度改訂版について 
 

・ 質疑応答及び意見 

（会長） 

ただいま事務局から説明がありました西尾市水道事業経営戦

略令和５年度改訂版について、ご質問やご意見等ありましたら

お願いいたします。特に意見等無いようですので、経営戦略の

令和５年改訂版につきましても皆様最終的にご確認いただい

たということにさせていただきたいと思います。その他何かござ

いましたらご発言をお願いしたいと思いますが、皆様の方から

はいかがでしょうか。 

（委員） 

答申案に値上げの時期を明記してもよいのではないかと思い

ます。県が値上げをするタイミングに合わせて行う形にすれ

ば、市民からより理解が得られやすいのではないかと感じまし

た。 

（会長） 

現状具体的な時期は挙げておらず、できるだけ早急に実施す

るという形にして、ある程度自由が利く状態ですが、県営水道

の値上げの時期に合わせるという文言を入れるのはどうかとい



う意見ですね。値上げは報道の通り来年 10月に行われる可能

性は高いですが、最終確定はしていないというのが現状です。

このような状況から、具体的な時期を確定させてしまうのはあま

り望ましくないと思われるので、ご理解いただけますと幸いで

す。私たちが最優先で行わなければならないのは、正確な検

証の基、料金改定の必要性を市長に伝える答申書を作成する

ことだと思います。時期について何か加えることができる文言な

どありますか。 

（委員） 

答申案の P4 に記載している、出来るだけ早期に実施という文

言でよいかと思います。 

（会長） 

市長に答申する際、早期検討の意義をお伝えしたいと思って

いるので、よろしくお願いいたします。他に意見はないようなの

で、議題の方は以上となります。これで審議を終わらせていた

だきます。 

 

（会議終了） 

 


